

Soins énergétiques

Les corps énergétique, physique, émotionnel et spirituels sont intimement liés. Comme une onde de forme, chaque vibration émanant d'un champ extérieur, va se répercuter sur les différents plans de notre être. Façonnant ainsi une tendance vibratoire générale dans notre enveloppe énergétique que l'on appelle « aura ».

Lorsqu'un problème se présente dans un de ces corps subtils, les autres sont directement affectés. Le but du soin énergétique est d'effacer et de nettoyer les empreintes énergétiques du passé qui influencent le présent et de rééquilibrer les différents centres d'énergie (chakras) pour amener espace et fluidité dans l'aura. Les différents corps subtils pouvant ainsi librement communiquer entre eux, l'énergie vitale s'améliore, le chemin de la guérison physique et émotionnelle peut alors s'ouvrir.

Lors de ces soins, je sers de canal de passage entre le monde spirituel et le monde terrestre. J'utilise différents outils me permettant d'établir un bilan énergétique complet et de retranscrire concrètement les messages reçus de vos guides de guérison pouvant vous accompagner dans votre chemin de vie, tels que la radiesthésie et l'écriture automatique. L'analyse de votre aura permet de dresser un tableau révélateur et formateur de l'état vibratoire dans lequel vous vous trouvez, en mettant en lumière les différents blocages à travailler.

La thérapie complète s'effectue généralement en 3 soins et nécessite entre 1 et 3 consultations. Elle s'applique à tous, adultes, enfants et femmes enceintes.